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ABERTURAABERTURA

Ednei esclareceu que devido aos pontos faculta vos não houve reunião semana passada e hoje será analisado os

dados de dois boletins emitidos pelo Estado.

Apresentou o Bole m 03 referente a semana 20/10 a 26/10/2021 e a conclusão foi que considerando os

parâmetros e indicadores estabelecidos na IN 06/2021 consolidada, o campus Alta Floresta possui taxa de

contágio (índice de incidência) de 177,67, superior ao estabelecido na IN 06, portanto, até a emissão de novo

Bole m que atenda aos indicadores estabelecidos na IN 06, o campus não reúne condições para receber alunos

em atividade presencial em fase 02.

Logo após apresentou o Boletim 04, referente a semana de 27/10 a 04/11/2021, concluiu-se que considerando os

parâmetros e indicadores estabelecidos na IN 06/2021 consolidada, o campus Alta Floresta possui taxa de

contágio (índice de incidência) de 54,07, superior ao estabelecido na IN 06, portanto, até a emissão de novo

Bole m que atenda aos indicadores estabelecidos na IN 06, o campus não reúne condições para receber alunos

em atividade presencial em fase 02.

Como os bole ns do Estado são divulgados na terça feira, o Ednei perguntou se as reuniões da comissão

poderiam ser na quarta feira ou manteríamos na sexta feira, houve votação e a maioria dos membros se

manifestaram a favor da alteração da reunião para quarta-feira.

Também foi votado sobre o texto escrito nas considerações finais, se manteria uma previsão de data ou alteraria

para “até a emissão de novo boletim”, na votação a maioria dos membros se manifestaram a favor da alteração.
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